

## 3年生を送る会がありました

今日は3校時に『3年生を送る会』がありました。その後、給食、昼休みの後、職員研修のため、全校生徒が下校となりました。学校は午前中だけでしたが、1,2年生と3年生の最後の直接、顔を合わせる行事であり、感慨深いものがありました。1,2年生から3年生に贈った歌『旅立ちの日に』は素敵なハーモニーでした。3年生の心に響いたと思います。3年生から1,2年生には、卒業式の式歌である『あなたへ～旅立ちに寄せるメッセージ～』を贈りました。こちらも気持ちのこもった力強い歌声でした。最後に全校生徒が揃った行事は、とても感動的なものとなりました。

その後の給食では、3年生は最後のおかわりをしたり、思い出のスライド上映をみたりと、それぞれのクラスで楽しく食事をしていました。

昼休みは、今日もグラウンドで遊ぶ姿が見られました。サッカーやバレーボールを楽しんでいました。見ていてほのぼのとする光景でした。

明日は、卒業式のリハーサルと会場準備です。そしていよいよ明後日が卒業証書授与式となります。3年生と過ごす時間を味わいたいと思いました。

### ☆ 今日の様子

#### ○ 3年生を送る会



1,2年生の合唱



3年代表の言葉



3年生の合唱

#### ○ 3年生にとって最後の給食です！



思わず「替玉」したくなる美味しさでした！

素敵な笑顔ばかりです！  
最後まで皆で楽しく給食をいただきました



○ 昼休みも楽しみました！

